

ERICSON

LABORATOIRE PARIS



PUR OXYGENE

ACTIVE POLLUTION PROTECT

Émulsion légère anti-stress

Stress-relief light emulsion

EXPERT EN COSMÉCEUTIQUE DEPUIS 1962

FR

EN

ERICSON

LABORATOIRE PARIS

Depuis 1962, Ericson Laboratoire allie innovations scientifiques et formulations avant-gardistes particulièrement concentrées. L'efficacité internationalement reconnue de ses cosméceutiques, inspirés des dernières avancées en médecine esthétique, offre une expérience soin performante, personnalisée et unique avec des produits 100% Made in France.

PUR OXYGENE

ACTIVE POLLUTION PROTECT

Émulsion légère anti-stress

- Aide à protéger des effets nocifs des particules polluantes
- Atténue les signes visibles du stress cutané
- Action ré-équilibrante et fini mat

PUR OXYGENE aide à protéger la peau des différentes formes de pollution qui affaiblissent la barrière cutanée et accélèrent le vieillissement prématuré. Sa technologie anti-pollution globale répare les dommages visibles liés aux agressions environnementales. Mieux protégée du stress oxydatif au quotidien, la peau rayonne d'éclat et de santé.

Conseils d'utilisation : Appliquer en soin de jour et/ou de nuit, seul ou après le sérum adapté.

ERICSON

LABORATOIRE PARIS

Since 1962, Ericson Laboratoire balances scientific avant-garde with high-concentration innovative formulations. The internationally recognized efficiency of its cosmeceuticals, inspired by the latest advances in aesthetic medicine, offers a high-performance, personalized and unique treatment experience with 100% Made in France products.

PUR OXYGENE

ACTIVE POLLUTION PROTECT

Stress-relief light emulsion

- Helps protect against the harmful effects of polluting particles
- Reduces the visible signs of skin stress
- Re-balancing action and matte finish

PUR OXYGENE helps protect the skin from the various forms of pollution that weaken the skin barrier and accelerate premature aging. Its global anti-pollution technology helps repair visible damage caused by environmental aggressions. Improved protection from oxidative stress on a daily basis, the skin glows with radiance and health.

Directions for use: Apply as a day and/or night cream, either by itself or after the recommended serum.